

Arias: no quiero ser el líder de C.A.

"Yo no soy vanidoso, ni aspiro a ser líder de Centroamérica", declaró ayer el Presidente de la República, Dr. Oscar Arias.

El Mandatario le salió al paso a una serie de comentarios sobre los motivos por los cuales ha presentado el plan de paz para Centroamérica.

"Yo no bauticé el plan como 'Plan Arias de Paz' (PAP) y no presenté la propuesta para que la historia me inmortalice", agregó el Mandatario después de una ceremonia en la Nunciatura Apostólica.

"Dentro de tres años volveré a las aulas universitarias", acotó.

Sobre un documento difundido por la "Resistencia Nicaragüense" (RN) en que se señalan los macabros planes del gobierno sandinista para torpedear el Plan Arias de Paz,

el Mandatario recordó a Julio Verne: "En ese documento se le da rienda suelta a la imaginación estilo Julio Verne, pero no es todo ficción".

Arias dijo que no sabe si el documento es verdad o no, pero se teje muy bien lo que

ha sucedido y lo que sucede y se hacen algunas conjeturas sobre lo que pasará con el plan de paz".

"Hay que indagar primero sobre si el documento es verdadero, para luego referirme a él a fondo".

El Mandatario en todo momento trató el asunto de este documento con cautela y con sospecha de que sea "apócrifo".

El documento, según la "Resistencia Nicaragüense", emana del Gobierno de Nicaragua como "ultra secreto" y ellos lograron una copia.